
Giulianova.  La  Fraternità  corre  in  Vespa.  Ricevuti  dal  sindaco
Giorgio Serafino e Giuliana Foresi.
La Fraternità corre in Vespa. Ricevuti dal sindaco Giorgio Serafino e Giuliana Foresi.

Sono stati ricevuti stamani dal sindaco Francesco Mastromauro, insieme con gli assessori Nausicaa Cameli e Nadia
Ranalli,  i  coniugi  marchigiani  Giorgio  Serafino  e  Giuliana  Foresi,  impegnati  a  percorre  l’Italia,  in  occasione  del  150°
dell’Unità in nome della Fraternità, a bordo della loro General Lee, una Vespa 50 Special del 1978.

Nel suo saluto, il sindaco Mastromauro, che ha donato ai coniugi di Montecosaro un libro sulla città ed un gagliardetto
elogiandoli per la loro faticosa impresa, ha voluto ricordare le parole di Chiara Lubich sulla politica. “Chiara – ha detto il
sindaco  –  definiva  la  politica,  ed  io  concordo  pienamente,  come  ‘l’amore  degli  amori’,  paragonandola,  con  immagine
bellissima,  poetica  direi,  allo  stelo  di  un  fiore  che  sostiene  e  alimenta  il  rinnovato  sbocciare  dei  petali  della  comunità.  E
questo perché, scriveva, la politica ‘raccoglie nell’unità di un disegno comune la ricchezza delle persone e dei gruppi,
consentendo a ciascuno di realizzare liberamente la propria vocazione. Ma fa pure in modo  che collaborino tra loro, facendo
incontrare i bisogni con le risorse, le domande con le risposte’. Sarà forse un’utopia – ha detto ancora il sindaco – ma noi
dobbiamo tendere a far si che questa utopia si realizzi”.

Presente  all’incontro,  uno dei  32  programmati  nel  corso  del  tour,  anche il  Presidente  dell’associazione “Città  per  la
Fraternità” Tito Rocci e il vicesindaco di Pineto Cleto Pallini.

Giulianova. Il nuovo comandante provinciale della Finanza in visita
al sindaco.
Il nuovo comandante provinciale della Finanza in visita al sindaco.
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Il Sindaco e il Colonnello Pietro Pelagatti, dal 25 luglio scorso nuovo comandante provinciale della Guardia di Finanza
di Teramo.

Il sindaco Francesco Mastromauro ha ricevuto stamane in Comune, insieme con il comandante della Polizia municipale
Roberto Iustini ed il capo di Gabinetto Sandro Galantini il colonnello Pietro Pelagatti, dal 25 luglio scorso nuovo
comandante  provinciale  della  Guardia  di  Finanza  di  Teramo.  Ad  accompagnare  il  col.  Pelagatti,  il  comandante  della
Compagnia delle Fiamme Gialle di Giulianova, cap. Vincenzo Pietrantoni.

Nel corso dell’incontro, cordialissimo, il sindaco ha espresso il più vivo apprezzamento all’attività del Corpo, rinnovando la
sua gratitudine sia  per  la  collaborazione offerta  dalle  Fiamme Gialle  in  occasione della  “Notte  Bianca”,  sia  per  la  proficua
opera  tesa  ad  offrire  ai  cittadini  giuliesi  una  maggiore  percezione  di  sicurezza  con  il  pattugliamento  degli  equipaggi  del
Nucleo Mobile della Compagnia  in particolare nelle aree della Rocca a Giulianova Alta e dell’Annunziata.

Il colonnello Pietro Pelagatti, nativo di Pescara, proviene dal Comando Interregionale dell’Italia Centro–Settentrionale di
Firenze  dove  ha  ricoperto  l’incarico  di  Capo  Ufficio  Operazioni.  Entrato  nell’Accademia  del  Corpo  nel  1978,  il  Colonnello
Pelagatti è laureato in Giurisprudenza, in Economia e Management ed in Scienze della Sicurezza Economico Finanziaria ed è
iscritto  nel  Registro  dei  Revisori  Contabili  del  Ministero  di  Grazie  e  Giustizia.  E’  inoltre  insignito  di  numerose onorificenze:
Ufficiale  dell’Ordine  al  Merito  della  Repubblica  Italiana:  Medaglia  Mauriziana  al  merito  di  dieci  lustri  di  carriera  militare;  
Medaglia Militare d’Oro al Merito di Lungo Comando; Croce d’Oro per anzianità di servizio; Cavaliere dell’Ordine Equestre di
San Gregorio Magno; Cavaliere dell’Ordine Equestre di San Silvestro Papa; Diploma al Merito della Croce Rossa Italiana. Ha
svolto la sua attività di comando in numerosi Reparti dislocati sull’intero territorio nazionale sia di natura operativa che di
direzione e controllo. Ha anche prestato servizio a Teramo nell’anno 1984 col grado di Tenente. Inoltre, ha già svolto diversi
incarichi  di  Comando in Abruzzo tra i  quali  Comandante Provinciale di  Pescara e Comandante del  Reparto Operativo
Aeronavale di Pescara
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Giulianova. Aprirà nel febbraio 2012 la RSA di Bivio Bellocchio. Il
sindaco: “Ecco la parola fine su una sorta di telonevela. Struttura
importante  per  le  funzioni  di  assistenza  sociale  e  per
l’occupazione”
Aprirà nel febbraio 2012 la RSA di Bivio Bellocchio. Il sindaco: “Ecco la parola fine su una sorta di telonevela.
Struttura importante per le funzioni di assistenza sociale e per l’occupazione”

“Finalmente, dopo trent’anni, si metterà la parole fine ad una vicenda di cui non si riusciva ad intravvedere la soluzione, e
circa la quale mi sono sempre attivato”. Così il sindaco Francesco Mastromauro in relazione alla Rsa di Bivio Bellocchio,
che, come gli è stato assicurato dai vertici della ASL di Teramo, dopo un lunghissimo stallo finalmente aprirà i battenti nel
febbraio 2011. “Quella della Casa famiglia per anziani – ricorda il sindaco – è una sorta di telenovela. Il 7 gennaio  1981 la
famiglia Parere lasciò al Comune di Giulianova un grande appezzamento di terra nelle vicinanze del bivio Bellocchio, a patto
che l’Amministrazione vi realizzasse una casa famiglia per anziani e una scuola materna col vincolo di realizzarvi entro 10
anni un ricovero per anziani e una scuola materna. In caso contrario il Comune avrebbe perso l’area, che sarebbe andata al
santuario della Beata Vergine di Pompei. La scuola materna non è mai stata realizzata – prosegue il sindaco – e una parte del
lascito ha già preso la strada di Pompei. La residenza per anziani è passata attraverso una serie di vicende, accordi per il
passaggio delle competenze dal Comune alla Asl, proroghe, che hanno fatto slittare il termine ultimo per la costruzione al 4
marzo 2006. In quello stesso anno ripresero i lavori, con una  delibera della ASL  di Teramo che imponeva il compimento
dell’intervento  entro  il  2006  per  la  realizzazione  di  una  Country  House  su  un  finanziamento  complessivo,   che  avrebbe
dovuto portare all’ ultimazione della RSA, ammontante a circa 1.250.000 euro. La struttura, che avrebbe dovuto aprire i
battenti  già  svariati  anni  fa,  finalmente  entrerà  in  fase  operativa  dopo  la  gara  per  l’affidamento  della  gestione,  i  cui  atti
propedeutici sono stati già posti in essere, e darà una risposta importante   a quegli anziani che certamente non possono
permettersi di essere ospiti di una struttura a pagamento. Ma oltre ad assolvere funzioni di assistenza sociale e sanitaria nel
distretto”, conclude Mastromauro, “la nuova RSA di Bivio Bellocchio contribuirà a creare occupazione. E ciò è sicuramente
fondamentale in tempi di elevata crisi occupazione come quelli che stiamo vivendo”.
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Giulianova. Il Cittadino Governante: in memoria di Angelo Vassallo

Il Cittadino Governante: in memoria di Angelo Vassallo

Angelo Vassallo

Ad un anno dalla scomparsa del coraggioso ed esemplare sindaco di Pollica, il Cittadino Governante vuole rendere

omaggio alla memoria di un illuminato personaggio. Angelo Vassallo è un fulgido simbolo della difesa della legalità e della

lotta contro la criminalità organizzata, un meraviglioso emblema della difesa del territorio e delle bellezze paesaggistiche,

personificazione di un buon governo attento alla qualità della vita di tutti i cittadini.

L’Associazione di cultura politica Il Cittadino Governante sente vivo il monito che si leva da quella tragedia ancora

impunita e sente il dovere e l’onore di esprimere tutta la sua vicinanza spirituale alla Fondazione “Angelo Vassallo” che in

questi giorni promuove una serie di iniziative per ricordare la figura del sindaco.

L’anno passato, pochi giorni dopo il terribile omicidio, Il Cittadino Governante propose un ordine del giorno sia per

commemorare il grande uomo politico, sia per intitolargli la pineta che chiude a nord il lungomare di Giulianova, accanto al

ponte sul Salinello, con il contestuale gemellaggio con il comune di Pollica.

Ci auguriamo di poter orgogliosamente leggere quanto prima, per le vie della nostra ridente cittadina di mare, il grande

nome di un ottimo amministratore pubblico, testimonianza della buona politica ed eroe dei nostri giorni, Angelo Vassallo.

Giulianova 6 settembre 2011

Giulianova.  Sacconi:  i  rapporti  con  i  miei  amici  (progresso
Giuliese)  è  sempre più  saldo e  di  reciproca stima e  fiducia.
La mia presenza e partecipazione alla riunione di maggioranza di questa sera faranno sicuramente discutere. In molti
strumentalizzeranno a proprio piacere “il mio ritorno” in una riunione di maggioranza dopo la conferenza stampa del 19
giugno. Non sarò in maggioranza perché in disaccordo o per un allontanamento da Progresso Giuliese. Anzi, i rapporti con i
miei amici è sempre più saldo e di reciproca stima e fiducia. In politica e nella gestione della cosa pubblica, molti attori fanno
i capricci perché vogliono ottenere qualcosa per se stessi, vedi incarichi professionali, assessorati, presidenze e favori per
amici e parenti vari. E’ inutile nasconderlo, l’opinione pubblica e il cittadino questo pensa di “noi cosiddetti politici”; ed ha
ragione!!! Allora anch’io voglio qualcosa:  Questa sera si  discuterà di  sicurezza e quindi cercherò di ottenere  la
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copertura totale ed efficiente di tutto il  territorio comunale con la video sorveglianza, poi si  parlerà della convenzione con
l’Orchestra “I Sinfonici” per la costituzione della banda cittadina  a cui io,  Laura e Massimo abbiamo sempre creduto e
caldeggiato. In seguito farò qualche capriccio per ottenere per il Quartiere Annunziata la sicurezza per le sue scuole
bistrattate da qualche assessore   una dignità di Parco a quella stupenda area verde che si trova nel quartiere e che oggi
non è altro che un CAGATOIO PER CANI. In città non fanno in tempo a nascere nuove aree verdi che subito vengono recintate
ed attrezzate.  Ebbene, io ho sempre partecipato e lavorato per quell’incarico che il Sindaco ha voluto darmi, anche quando
per un periodo, quello della nascita di Progresso Giuliese,   sono stato messo da parte. Purtroppo il Sindaco ha un partito alle
spalle che non ha molta stima nei nostri (Ciafardoni, Maddaloni, Sacconi) confronti, anzi qualcuno dice “non li posso vedere
affatto”come è stato esternato in alcuni ambienti e ad esponenti del PD regionale. Ora, visto che il sottoscritto nelle ultime
occasioni e apparizioni è stato vicino (politicamente) al Sindaco e dai più considerato come un riavvicinamento,  voglio
ottenere qualcosa anch’io. Quel qualcosa che è dovuto ai miei concittadini. Si è autorizzati a supporre che Sacconi
rientra nei ranghi?  Nulla di più sbagliato, prima che Sacconi e Progresso Giuliese , tornino a far parte attivamente di questa
maggioranza, SEL, IDV e Lista Civica invece di ripararsi sotto l’ombrello del PD devono dire chiaramente: Perché hanno
spinto a cacciare Progresso Giuliese da quella giunta che il Sindaco voleva. Perché loro hanno detto che si può fare a meno
di Progresso Giuliese? Perché accettano una maggioranza che non è quella voluto dagli elettori del centrosinistra?
 Perché  non  prendono  posizione  su  “Il  patto  di  fine  legislatura”  non  rispettato  e  su  un  accordo  con  l’UDC  accettato
supinamente e non condiviso apertamente? Com’è che noi tutti veniamo etichettati dalla sinistra estrema  quali traditori
dell’elettorato  mentre  a   SEL  che  condivide  tavolo  e  poltrona  in  Giunta,  viene  chiesto  con  affetto  e  cortesia  di  uscire  da
questa maggioranza? Per SEL il gallo non ha cantato tre volte? SEL non si è mai dissociata da quello squallido volantino, anzi
si  è sentita gratificata e il  PD non ha detto nulla a riguardo. Posso sembrare incoerente? Forse per i  delatori  si,  per il  mio
elettorato (perché io sono stato eletto) no. Io rispetterò il programma elettorale sottoscritto e con il quale ho ottenuto
consensi   facendo  critica  costruttiva  e  non  opposizione  distruttiva.  Per  fare  questo  devo  vedere  ciò  che  accade  in
maggioranza, il mio elettorato lo vuole ed io lo rispetterò così come rispetterò il nostro Sindaco a cui non farò mai mancare il
mio appoggio.

F.to Roberto Sacconi

Giulianova. I biglietti vincenti della festa dell’Annunziata.
GIULIANOVA – Nel popoloso e vivo quartiere “Annunziata” al Lido si sono conclusi ieri, domenica
4 settembre, i festeggiamenti in onore della Beata Maria Vergine. Nel pomeriggio si è svolta per
le vie principali del quartiere la consueta processione con la Venerata Immagine della Madonna.
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La partecipazione dei fedeli è stata davvero eccezionale tanto da superare di gran lunga le più
rosee aspettative. A dare la mano sono intervenute anche le ottime condizioni del tempo di
questi  giorni  che  ha  voluto  in  qualche  modo  riparare  alle  abbondanti  piogge  verificatesi
nell’edizione del 2010. Al termine della processione il vescovo di Teramo-Atri monsignor Michele
Seccia ha presieduto la Celebrazione Eucaristica. In serata l’atteso concerto di Eugenio Finardi
che ha visto la partecipazione di moltissimi giovani provenienti  da ogni parte. Subito dopo
l’estrazione  della  Lotteria  di  beneficenza  con  i  seguenti  numeri  vincenti  abbinati  ai  premi  in
palio:
1°  Premio al possessore del biglietto n° 5225
2°  Premio al possessore del biglietto n° 0211
3°  Premio al possessore del biglietto n° 1098
4°  Premio al possessore del biglietto n° 7243
5°  Premio al possessore del biglietto n° 2066
Alla  fine  il  consueto  spettacolo  di  fuochi  d’artificio  sul  mare  che  ha  concluso  degnamente  i
festeggiamenti  del  2011  richiamando  appassionati  e  curiosi.
Alfonso Aloisi

Giulianova. LA FRATERNITÀ CORRE IN VESPA Percorrendo i 150
anni  dell’Unità  d’Italia  nella  bellezza  delle  sue  peculiarità  e
diversità  Settembre –  Ottobre  2011
ASSOCIAZIONE   Il dialogo è il futuro delle nostre città.

64026 Roseto degli Abruzzi (TE)-
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Preg.mo       SINDACO del COMUNE DI MARTINSICURO
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E p.c.           Preg.mo       PRESIDENTE DELLA PROVINCIA DI TERAMO

Preg.mo       ASSESSORE TURISMO PROVINCIA DI TERAMO

Preg.mo       PRESIDENTE ENTE PORTO di GIULIANOVA

LA FRATERNITÀ CORRE IN VESPA

Percorrendo i 150 anni dell’Unità d’Italia

nella bellezza delle sue peculiarità e diversità

Settembre – Ottobre 2011

*****************

Ai Sindaci del Consorzio “Costa Blù”

Giorgio Serafino e Giuliana Foresi, due giovani coniugi di Montecosaro (Mc), con la loro Generale Lee, una Vespa 50
Special del 1978, di colore rosso, che ha già battuto vie come Chicago – Los Angeles, 4.000 chilometri di deserto nella
leggendaria Route 66, quella che Jack Kerouac mitizzò in Easy Rider, ma anche Marocco, Cambogia, Canada, Thailandia,
Brasile …, hanno pensato di percorrere tutta l’Italia, proprio in quest’anno del 150° dell’Unità, anche in nome
della Fraternità, incontrando i sindaci delle città o dei paesi toccati e consegnare loro una lettera sul tema, lo statuto
dell’Associazione “Città per la Fraternità” ed una breve scheda.

C’è anche un forte interesse del mondo della comunicazione sull’evento esposto. Infatti giornali, radio, forse anche Tv
vogliono seguire l’evento ed una Casa Editrice, la Mursia di Milano, intende pubblicare un libro che descriva l’avventura.

Il tour toccherà anche la nostra costa (si allega il cronoprogramma) e perciò con il Comune di Giulianova, dove abbiamo
organizzato quel bel convegno sulla fraternità dove è stata presentata la rete “città per la fraternità”, il giorno 06 settembre
prossimo, ore 10.30-11.00, abbiamo pensato ad un incontro presso la sala consigliare per un saluto ai partecipanti ma anche
per la consegna di una copia della delibera di quei Comuni che hanno aderito alla lettera di intenti sottoscritta in occasione
del Congresso. Lo scambio sarà anche un modo per testimoniare la Fraternità, il motivo conduttore di questo viaggio, a cui si
intende aderire.

Pag 2

A noi risulta che il Comune di Roseto e quello di Giulianova hanno già deliberato in merito (alleghiamo una copia) e Pineto e
Silvi sono in procinto di fare altrettanto. Sarà presente il sindaco di Montecosaro (MC) Stefano Cardinali, vicepresidente
dell’associazione “Città per la Fraternità”. Invitiamo perciò tutti a partecipare con una rappresentanza all’incontro perché
potrà essere anche un momento per valutare gli impegni del congresso, magari, consegnare le delibere di adesione.

L’organizzazione dell’evento sarà ad esclusivo carico della nostra associazione.

Sicuri della vostra partecipazione, si resta in attesa di cortese riscontro e si inviano distinti.

(Tito Rocci)

Roseto li 16/08/2001

LA FRATERNITÀ CORRE IN VESPA

4 Settembre – 26 Ottobre 2011 – CRONOPROGRAMMA

PARTENZA   DA MONTECOSARO (MC) Domenica 4 settembre 2011

CITTÀ ARRIVO VISITA SINDACO NOTE



Ascoli Piceno Domenica 4
settembre

Lunedì  5
settembre

Giulianova (Te) Lunedì 5 settembre Martedì 6
settembre

Isernia Martedì 6
settembre

Mercoledì 7
settembre

Manfredonia
(Fg)                                    

Mercoledì 7
settembre

Giovedì  8
settembre

Putignano (Ba) Giovedì 8
settembre

Venerdì 9
settembre

San Donato di Lecce Venerdì 9
settembre

Sabato  10
settembre

Matera Domenica 11
settembre

Partenza Lunedì 12
settembre

Tappa
intermedia

Potenza Lunedì 12
settembre

martedì 13
settembre

Diamante (Cz) Martedì 13
settembre

Mercoledì 14
settembre

Joppolo (Vv) Mercoledì 14
settembre

Partenza Giovedì 15
settembre

Tappa
intermedia

Messina Giovedì 15
settembre

partenza                     
Venerdì 16 settembre

Tappa
intermedia

Siracusa Venerdì 16
settembre

Sabato 17
settembre

Partenza
Domenica

18

Enna Domenica 18
settembre

Lunedì 19
settembre

Caltanisetta Lunedì   19 
settembre

Partenza              
Martedì 20 
settembre

Tappa
intermedia

Trapani Martedì 20
settembre

Mercoledì 21
settembre



Palermo Mercoledì 21
settembre

giovedì 22 
settembre

imbarco

Napoli – Pompei Venerdì 23
settembre

Sabato 24
settembre

Rocca di Papa (Rm) Domenica 25
settembre

lunedì 26
settembre

Roma Lunedì 26
settembre

Martedì 27/
Mercoledì 28

settembre

Civitavecchia Mercoledì 28
settembre

Giovedi 29
settembre

Imbarco

Cagliari Giovedi 29
settembre

venerdì 30
settembre 

sabato 1 ottobre

Cagliari/Cvecchia Sabato 1 ottobre Domenica 2
ottobre

Spoleto Domenica 2
ottobre

Lunedì 3 ottobre

Deruta/Montefalco
Massa Martana (Pg)

Lunedì 3 ottobre Martedì 4
ottobre

Incisa V.rno (Fi) Martedì 4 ottobre Mercoledì 5
ottobre

Firenze Mercoledì 5 ottobre Giovedì 6 ottobre

Pisa Giovedì 6 ottobre venerdì 7
ottobre

Genova Venerdì 7 ottobre sabato 8 ottobre Domenica
9 ottobre sosta

Bra (Cn) Domenica 9
ottobre

lunedì 10 ottobre

Torino Lunedì 10 ottobre martedì 11
ottobre

Bard (Ao) Martedì 11 ottobre Mercoledì 12
ottobre



Milano Mercoledì 12
ottobre

Venerdì 14 ottobre Giovedì 13
ottobre
Editrice
Mursia

Sotto il Monte (Bg)   Venerdì 14 ottobre Sabato 15
ottobre

Trento Sabato 15 ottobre 
Sosta domenica 16

ottobre

Lunedì 17
ottobre

Castegnero (Vi) Lunedì 17 ottobre Martedì 18
ottobre

Padova Martedì 18 ottobre Mercoledì 19
ottobre

Tappa
intermedia

Trieste Mercoledì 19
ottobre

Giovedì 20
ottobre

Venezia Giovedì 20 ottobre Venerdì 21 /
sabato 22
ottobre

Partenza
Domenica
23 ottobre

Ravenna Domenica 23
ottobre

lunedì 24 ottobre

Loreto
(An)                                           

Lunedì 24 ottobre Martedì 25
ottobre

Montecosaro (Mc) Martedì 25 ottobre Mercoledì 26
ottobre

Fine
viaggio

L’Aquila. Tre giuliesi coinvolti in un incidente sul lavoro, Nicola
Salvi muore sul colpo
L’Aquila. Tre giuliesi coinvolti in un incidente sul lavoro

Bazzano (L’Aquila). Nicola Salvi di Giulianova (52 anni), questo il  nome dell’operaio specializzato deceduto oggi nello
stabilimento della Forex Prefabbricati nel nucleo industriale dell’Aquila. Il secondo collega, Remo Chiodi di Giulianova (63
anni) è rimasto gravemente ferito ed è ricoverato all’Ospedale dell’Aquila. Mentre il terzo collega, di cui non sono state rese
le generalità, è rimasto fortunosamente illeso. I tre giuliesi, dipendenti della Chiodi Remo e Roberto Srl, avevano raggiunto
questa mattina L’Aquila per effettuare dei lavori all’interno della Forex Prefabbricati, quando, per motivi che l’autorità dovrà
accertare, si è staccata una trave d’acciaio precipitando sopra i tre lavoratori. Il pm di turno, la dott.ssa Roberta D’Avolio,
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che conduce l’inchiesta, dovrà adesso accertare le responsabilità di questa assurda morte bianca, visto che sono coinvolte
due ditte. La salma dell’operaio giuliese, dopo l’autopsia (prevista per lunedì), sarà riconsegnata alla famiglia nella tardo
pomeriggio di lunedì. www.giulianovanews.it

GIULIANOVA – Nella sede Arpa di via Turati sono stati presentati i
nuovi bus
GIULIANOVA –  Nella  sede Arpa di  via  Turati  sono stati  presentati  i  nuovi  bus
suburbani “Citelis 12” che verranno utilizzati sulle tratte Giulianova-San Benedetto
del Tronto e Giulianova-Teramo da lunedì prossimo 5 settembre.

I  mezzi sono a bassissimo impatto ambientale, dotati di tecnologia d’avanguardia, muniti di sistema di climatizzazione
separato tra posto di guida e zona passeggeri. I bus sono lunghi dodici metri, con capacità di carico di 95 passeggeri di cui
33 seduti, 61 in piedi ed un posto carrozzella per viaggiatori disabili. I mezzi sono provvisti di biglietteria automatica a bordo.
Per l’intera regione Abruzzo sono stati acquistati complessivamente 84 nuovi bus di cui 37 destinati alla provincia di Teramo
(15 alla sede del capoluogo, 14 a Giulianova e 8 ad Atri) per una spesa complessiva di 15 milioni di euro. In tal modo è stato
svecchiato notevolmente il parco mezzi passato, come vetustà, a 9,5 anni di media. Alla presentazione hanno partecipato
Michele Valentini, Direttore Gnerale dell’Azienda, che ha sottolineato: “Con questo ammodernamento abbiamo puntato in
particolare all’erogazione di un servizio di qualità rispettando in maniera rigorosa l’aspetto ambientale che per noi è di
primaria  importanza”.  Il  componente  del  CdA  Arpa  Flaviano  Montebello  ha  detto:  “Un’operazione  portata  avanti
nell’interesse  del  territorio  come  le  altre  attività  messe  in  campo  per  Giulianova  e  mi  riferisco  in  particolare  alla
pavimentazione della Statale 16, agli interventi per il potenziamento del porto ed all’accordo di programma che porterà alla
realizzazione in via Cupa dell nuova sede dell’Arpa e di un impianto sportivo”. Gli interventi, come da scaletta, sono stati
conclusi dall’assessore regionale ai Trasporti Giandonato Morra: “Questa è stata sicuramente una scelta importante per le
città che verranno toccate dal servizio Arpa, per chi ci lavora e per l’utenza che ne benificeranno. Abbiamo mezzi davvero
all’avanguardia con scarsissimo fattore d’inquinamento rispetto al passato. Un grosso passo in avanti anche in questo
senso”. Sull’aumento del costo dei biglietti Morra ha voluto puntalizzare: “Rispetto a tante altre realtà, da noi la lievitazione
è  stata  davvero  irrisoria  e  comunque  legata  ad  un  previsto  adeguamento  Istat”.  Per  quanto  riguarda  le  fonti  del
finanziamento utilizzato per i  nuovi  investimenti  destinati  al  parco macchine,  l’assessore ha tenuto a precisare:  “Abbiamo
tagliato tanti costi legati alle consulenze esterne senza sfiorare i servizi. Solo in questo modo potevamo centrare l’obiettivo
visto che i tagli a livello centrale hanno riguardato anche il settore trasporto”.  Alla fine Giandonato Morra ha parlato anche
dei lavoratori precari in servizio all’interno dell’Arpa: “Sono situazioni che devono essere risolte per la tranquillità di tutti ed
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in particolare delle famiglie dei dipendenti.  Nel corso della prossima settimana incontrerò i  sindacati e spero di poter
risolvere anche questo problema spinoso”. Da ultimo il componente dell’Esecutivo regionale ha voluto rivolgere un pensiero
agli elettori: “A dicembre del 2008 solo il 55% degli aventi diritto si è recato alle urne per il rinnovo dell’assemblea regionale.
Dobbiamo lavorare per riavvicinare alle istituzioni tante persone disamorate da varie vicende”.

Alfonso Aloisi

Giulianova. Variazione guardie farmaceutiche Comunale e eredi
Galli
Prot. n. 201100691                                                                                 Teramo, 02 settembre 2011

Ogg.: Variazione guardie farmaceutiche.

Spett.li

Direzione Politiche della Salute – Servizio Assistenza                                                             Farmaceutica e Trasfusionale

Ufficio Pianificazione Assistenza Farmaceutica         PESCARA

A.S.L. Servizio Farmaceutico Teramo

Sindaco Comuni  di Giulianova

Farmacie interessate Loro Sedi

Si comunica che questo Ordine ha autorizzato le seguenti  variazioni:

VARIAZIONE TURNO

DATA                TURNO PRECEDENTE                               TURNO ATTUALE
11/09/2011          Farmacia Eredi Galli (Giulianova)                 Farmacia Comunale (Giulianova)

18/09/2011          Farmacia Comunale (Giulianova)                  Farmacia Eredi Galli (Giulianova)

Distinti saluti.

IL PRESIDENTE

(Dr. Silvio DI GIUSEPPE)
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